

DOI

Sembako Kasih: Satgas Yonif 323 Kostrad Hadirkan Sukacita di Kampung Kago

Jurnal Agung - PAPUA.DOI.OR.ID

Dec 21, 2024 - 08:48



Foto: Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya kepada masyarakat Papua. Pada Jumat, 20 Desember 2024.

PAPUA- Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya kepada masyarakat Papua. Pada Jumat, 20 Desember 2024, Pos Kotis Ilaga yang dipimpin oleh Letkol Inf Tri Wiratno membagikan paket sembako kepada warga Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, sebagai wujud kasih dan perhatian sosial menjelang Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan ini diawali dengan kunjungan warga ke Pos Kotis Ilaga sekitar pukul 14.00 WIT untuk melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama prajurit TNI. Dalam suasana penuh keakraban, para prajurit tidak hanya mendengarkan cerita dan kebutuhan warga, tetapi juga membagikan paket sembako sebagai bentuk perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat setempat.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugas teritorial Satgas di wilayah Papua. "Kami selalu berupaya memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat sekitar melalui kegiatan yang bermanfaat. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban warga dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Bahagia yang Tercermin

Rasa sukacita tampak jelas di wajah para penerima bantuan. Markus Labene, salah satu warga Kampung Kago, mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Terima kasih Komandan 323. Sembako ini sangat bermanfaat bagi kami. Tuhan memberkati."

Komitmen untuk Papua

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan Satgas Yonif 323 Kostrad. Menurutnya, kegiatan ini merupakan wujud nyata TNI sebagai sahabat rakyat sekaligus upaya mendukung percepatan pembangunan di Papua.

"Bantuan sembako ini adalah bukti kehadiran TNI yang selalu siap membantu masyarakat. Ini sejalan dengan misi kami untuk menciptakan kedamaian dan kesejahteraan di tanah Papua," tegas Brigjen Lucky Avianto.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 323 Kostrad tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan perbatasan, tetapi juga meneguhkan perannya sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. Dengan semangat kebersamaan, Satgas Yonif 323 berharap dapat terus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di wilayah penugasannya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho